

LE SAULNOIS GRANDEUR NATURE : 2^E CONFÉRENCE



L'agaric de Bernard : il ne pousse que dans les prés salés. On l'évoquera lors de la conférence de dimanche. Photo RL

La deuxième conférence proposée par l'association Les amis du Saulnois et de son patrimoine aura lieu dimanche 23 janvier à 17 h 30, à la salle Saint-Jean de Château-Salins (ancien cinéma).

La première avait permis à Roger Richard de définir le Saulnois et son périmètre ainsi que de survoler les éléments principaux du patrimoine historique, naturel, culturel et humain de notre région. Cette fois-ci, il propose de se concentrer sur la composante naturelle du patrimoine du Pays du sel et de la Seille. Cette composante est peut-être le premier atout du Saulnois en matière de qualité de vie et de tourisme. En effet, le secteur géographique a la chance de concentrer sur un territoire relativement restreint une très grande diversité de milieux naturels remarquables et plutôt bien préservés.

Ce sera l'occasion de parler des plantes, des oiseaux, des arbres, de la géologie des lieux, des fossiles, des champignons, des paysages, de la flore et de la faune en général, des prés salés et des pelouses à orchidées en particulier. Un vaste sujet en perspective. De nombreux thèmes évoqués ce jour-là seront repris et développés lors de prochaines conférences. Mais la suivante, prévue dimanche 20 février, sera par contre consacrée entièrement à l'histoire du Saulnois. Ces animations (conférences d'hiver et visites guidées de printemps) sont gratuites et ouvertes à tous.

Renseignements à l'adresse lesamisdusaulnois@gmail.com.

Publié le 18/01/2011